

Alcaldía: Ortiz traslada responsabilidades y explicaciones a Fomento por el corte de uno de los principales accesos a Móstoles de la A-5 y plantea soluciones como el acceso gratuito temporal a la Radial 5.

Fecha de publicación: 18/03/20150:00

Descripción:

Tras la reunión convocada de urgencia y celebrada tras las reivindicaciones en el día de ayer del regidor ante Fomento y Tráfico, Ortiz ha trasladado "su gran malestar y enfado por esta medida".

Según el Alcalde, "el Gobierno municipal ha reclamado en la reunión que se trasladen las obras a los meses de verano o que, en su caso, se agilicen al máximo la finalización de las mismas, se hagan cortes parciales, haya una mayor señalización de las obras".

El Ayuntamiento ha propuesto la necesidad de que el acceso a la Radial 5 sea gratuita temporalmente, mientras se realizan las obras, con el objetivo de que asuma el flujo circulatorio de la Autovía de Extremadura.

Ortiz ha asegurado que "es inaudito que Fomento haya decidido hacer las obras en una semana con un puente y a sólo unos días de la Semana Santa, pues los atascos no sólo afectan a Móstoles sino a toda la autovía de Extremadura".

"Comparto el enfado de cientos de conductores que se están viendo abocados a un colapso permanente en la ciudad, situación que está intentando ser paliada por la gran tarea que está haciendo la Policía Municipal y la Guardia Civil de Tráfico".



El Alcalde de Móstoles, Daniel Ortiz, exigirá responsabilidades y explicaciones al Ministerio de Fomento por el corte de uno de los principales accesos a Móstoles por obras de mejora de un puente.

Tras la reunión convocada de urgencia y celebrada tras las reivindicaciones en el día de ayer del regidor ante Fomento y Tráfico, Ortiz ha trasladado "su gran malestar y enfado por esta medida".

Según el Alcalde, "el Gobierno municipal ha reclamado en la reunión que se trasladen las obras a los meses de verano o que, en su caso, se agilicen al máximo la finalización de las mismas, se hagan cortes parciales y que haya una mayor señalización de las obras".

Además, el Ayuntamiento ha propuesto la necesidad de que el acceso a la Radial 5 sea gratuita temporalmente, mientras se realizan las obras, con el objetivo de que asuma el flujo circulatorio de la Autovía de Extremadura.

Ortiz ha asegurado que "es inaudito que Fomento haya decidido hacer las obras en una semana con un puente y a sólo unos días de la Semana Santa, pues los atascos no sólo afectan a Móstoles sino a toda la autovía de Extremadura".

"Comparto el enfado de cientos de conductores que se están viendo abocados a un colapso permanente en la ciudad, situación que está intentando ser paliada por la gran tarea que está haciendo la Policía Municipal y la Guardia Civil de Tráfico".

Ayer el propio Alcalde pidió a la Jefatura Provincial de Tráfico y al Ministerio de Fomento que adoptara medidas para evitar los atascos que está ocasionando el cierre de uno de los accesos desde la A-5 a la ciudad.

Aunque no es responsabilidad del Ayuntamiento, el Alcalde ha insistido en trasladar disculpas por las molestias que pueda ocasionar a los mostoleños, adoptar medidas en colaboración con la Jefatura Provincial de Tráfico que puedan paliar los problemas ocasionados e insistir al Ministerio de Fomento la urgencia en la finalización de las obras.

Más información en:

- www.mostoles.es
- www.conectamostoles.com
- facebook.com/ayuntamientomostoles
- flickr.com/people/ayuntamientomostoles
- youtube.com/user/ayuntamientomostoles
- Twitter: @aytomostoles
- Twitter: @DanielOrtizEsp